

Champlan - Longjumeau

Un quatrième piéton tué sur la N 20

ACET ENDROIT, entre Champlan et Longjumeau, la N 20 ressemble à s'y méprendre à une autoroute. Malgré les véhicules filant dans l'obscurité à près de 100 km/h sur cette langue de béton plongeant sur la A 10, un jeune homme a tenté hier matin à 2 h 20 de traverser la nationale à pied. Il est mort sur le coup, percuté par un semi-remorque circulant dans le sens province-Paris.

Un accident qui survient à la fin d'un second semestre 2006 particulièrement meurtrier : il s'agit du quatrième piéton décédé sur la N 20.

Percuté par un semi-remorque

Le précédent incident — à la mi-novembre — était survenu à moins d'un kilomètre de la cuvette de Longjumeau. Ce matin-là, à Ballainvilliers, un homme de 43 ans sortant de l'hôpital avait été écrasé par un utilitaire alors qu'un passage souterrain réservé aux piétons désirant franchir la nationale se trouvait à quelques centaines de mètres plus loin...

Hier, les gendarmes ont mis une partie de la matinée pour identifier la victime de la nuit qui ne possédait pas de papiers sur elle. Finalement, il s'agit d'un jeune homme d'origine tunisienne âgé d'une trentaine d'années, sans domicile fixe connu. Dans la foulée, les enquêteurs ont lancé un



BALLAINVILLIERS. Le mois dernier, déjà, un piéton qui voulait traverser la nationale avait été fauché par une voiture. (LP/NICOLAS JACQUARD.)

appel à témoin pour connaître les circonstances de l'accident mortel et surtout savoir ce qu'un piéton faisait aux alentours de 2 heures du matin à cet endroit quasi désert.

« Il n'y a pas de raison de traverser ici, constate le maire DVD de Longjumeau, Bernard Nieuvaert. Rien ne justifie donc d'y installer des passages souterrains supplémentaires. »

Quant au conducteur du poids lourd, il a été placé en garde à vue. Entre l'obscurité et la vitesse autorisée à cet endroit, l'homme pouvait très diffi-

cilement éviter le choc. Mais, problème : le chauffeur n'avait pas le droit de se trouver sur cette parcelle de la N 20. Un arrêté préfectoral oblige les poids lourds venant de la province à rejoindre Paris en prenant la Francilienne à Montlhéry...

GRÉGORY PLOUVIEZ

Si vous avez été témoin de la scène ou si vous avez croisé un jeune homme aux alentours de la N 20 dans la nuit de mercredi à hier, vous pouvez contacter la gendarmerie de Longjumeau au 01.69.79.50.50.